



## **Stadt Langenthal**

Mitteilungen des Gemeinderates

### **Gratulation an Carole Howald zum Weltmeister-Titel im Curling**

**Die Langenthalerin Carole Howald hat an der Curling WM in Schweden mit dem Team Tirinzoni Gold gewonnen.**

Die Schweizerinnen holten sich am vergangenen Sonntag mit einem Sieg in einem packenden Final gegen Norwegen die Goldmedaille. Zu diesem grossartigen Erfolg gratuliert der Gemeinderat Carole Howald und dem Team Tirinzoni ganz herzlich.

Als Sportpersönlichkeit und Mitglied des Curling Clubs Langenthal macht Carole Howald beste Werbung für die Stadt Langenthal. Mit ihren Leistungen auf sportlich höchstem Niveau ist sie ein Vorbild für den Curling-Nachwuchs. Der Gemeinderat wünscht der erfolgreichen Athletin und dem gesamten Team sportlich und privat für die Zukunft alles Gute und viel Erfolg auf ihrem Weg an die Olympischen Spiele 2026 in Italien.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Daniel Ott, Vorsteher Amt für Bildung, Kultur und Sport (062 916 22 44), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 31. März 2023

Der Gemeinderat